

# *La conclusion des accords de paix à La Havane a une grande répercussion dans la région*

---



La Havane, 25 août, (RHC).- La conclusion des accords de paix pour la Colombie a une grande répercussion en Amérique Latine.

Le ministère mexicain des Affaires étrangères la qualifiait d'excellente nouvelle pour l'Amérique Latine et pour le monde et promettait le soutien du Mexique dans l'étape d'après-guerre.

Le président étasunien, Barack Obama, félicitait par ailleurs son homologue colombien pour la signature de cette entente, lors d'un entretien par téléphone.

«Les États-Unis sont fiers d'appuyer la Colombie dans sa recherche de la paix» signalait un communiqué de la Maison-Blanche cité par l'agence espagnole de presse EFE.

Le gouvernement panaméen félicitait également la Colombie dans un communiqué adressé aussi bien à l'Exécutif qu'à la guérilla.

«Panama se joint à la joie de l'Amérique Latine qui reconnaît le gouvernement colombien, les FARC et les pays qui ont appuyé le processus de paix. Nous souhaitons que ce nouveau pas apporte du bien-être et de la prospérité pour le pays, son peuple et toute la région.»

A Caracas, le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a exprimé son soutien total à l'accord de paix conclu entre la Colombie et les FARC/AP, à La Havane.

«Je réitère mes compliments à la Colombie pour les accords définitifs signés à La Havane. Comptez sur tout notre appui pour construire la paix » postait-il sur le réseau Twitter.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103700-la-conclusion-des-accords-de-paix-a-la-havane-a-une-grande-repercussion-dans-la-region>



**Radio Habana Cuba**